

パネル討論で質問に答える(右から)松野、田中、竹内の3氏
—富山市の富山国際会議場



服用「勝手にやめず相談を」

田中氏は関節リウマチの特徴や診断について講演した。十数年の間に後期高齢者の患者が3倍になり、全体の31%を占めるとして、「昔は子育てが一段落した女性に多かったが、最近は変わってきた」と語った。高齢者の発症が増えてきたことと、炎症など関節リウマチと似た疾患を除外し、疾患を絞り込むための鑑別診断について、正確な診断には疾患の特徴を理解する必要がある」と強調した。

竹内氏は、フランスの画

第36回日本臨床リウマチ学会最終日の19日、富山市富山国際会議場で市民公開講座が開かれ、約160人が日本に60万~100万人の患者がいるとの関節リウマチに理解を深めた。講演では東大医学部整形外科学教室の田中栄教授、慶大医学部リウマチ・膠原病内科の竹内勤名誉教授が登壇。両氏は近年の高齢患者の増加や治療の進歩などを説明し、早期の診断、治療を呼び掛けた。

田中氏は関節リウマチの特徴や診断について講演した。十数年の間に後期高齢者の患者が3倍になり、全体の31%を占めるとして、「昔は子育てが一段落した女性に多かったが、最近は変わってきた」と語った。高齢者の発症が増えてきたことと、炎症など関節リウマチと似た疾患を除外し、疾患を絞り込むための鑑別診断について、正確な診断には疾患の特徴を理解する必要がある」と強調した。

竹内氏は、フランスの画

内田氏と第36回学会長を務めた。

臨床リウマチ学会 市民公開講座

高齢者の発症増、「用心

早期発見、治療呼び掛け

家ルノワールが関節リウマチ患者で、自転車から落ちて右腕を骨折した後に発症し、最後は脳卒中で亡くなつたことを紹介。事故や妊娠、ストレスなど発症の契機が必ずあるとして「まったく別の病気と思われるが、関節リウマチの炎症が全身の血管に動脈硬化を起こし、脳卒中や心筋梗塞のリスクも高くなる」と話した。医師と患者が一人三脚で共通目標に向かう治療の基本的な考え方や薬の種類についても解説した。

北海道の釧路温泉に棲む生息する国の特別物タンチョウの個体数が急減の一途だ。ただ、遠のいた。ただ、与える「給餌」に



昭和基地沖に到着した南極観測船じゃんこ。
せ。後方は南極大陸。19日、東オソング
ル島(南極観測隊同行記者撮影)

行記
井書き
に接
観測
させて
到着
や燃
る。昭
氷に
11月
時に
次隊
の航



ミュージカル「マイ・フェア・レディ」の舞台稽古中の
神田沙也加さん

神田さんの突然の訃報に、関係者らは19日、ツイッタード追悼の思いを発信した。アニメ映画「アナと雪の女王」の吹き替えで共演した松たか子さん(44)は「言葉もありません」「彼女と共に(中略)紡いだ時間は私にとってかけがえのない宝物です」と、デイズニーの公式アカウントに記した。

初舞台だったミュージカルで演出を務めた宮本亜門さん(63)は、「僕はどうしても寂しくて、悔しい。これからなのに、もっと生きてほしかった」と無念さをあらわにした。ミュージカル「マイ・フェア・レディ」に出演中の別所哲也さん(56)は、「まだ気持ちが追いつかない」とつづった。

北海道警は転落した可能性的があるとして、自殺と事故の両面で調べる。神田さんはミュージカル「マイ・フェア・レディ」に出演するため、札幌市に滞在していた。制作を担当する東宝によると、神田さんは18日昼に行われた同市での公演

宮本亜門さん「寂しくて、悔しい」

神田さんを悼む声

神田さんは1986年に歌手松田聖子さん(59)と併

19年に離婚を発表した。東宝によると、19、20両日の札幌公演は中止が決まり

映画「アナと雪の女王」の日本語吹き替え版でヒロインの声を担当した俳優のが公式ホームページで19日に発表した。関係者によると18日午後1時ごろ、滞在していた札幌市内の22階建てホテル14階屋上部分で倒

れていのが見つかった。北海道警は転落した可能性があるとして、自殺と事

れていますが見つかった。17日に姿を見せなかつた。17日に稽古には参加していたと

い。神田さんは1986年に東宝によると、19、20両日の札幌公演は中止が決まり

19年に離婚を発表した。話題に。NHK紅白歌合戦にも出場した。17年に結婚した。

富山県内で19日、新型コロナウイルスの新たな感染者は確認されなかつた。新規感染者ゼロは22日連続となり。県内の感染者は累計48668人のままで、入院、療養中の感染者はいなし。

新規「コロナ感染者」は確認されなかつた。新規感染者ゼロは22日連続となり。県内の感染者は累計48668人のままで、入院、療養中の感染者はいなし。

これまでの現実を受け止めることで、いる。